
 

 

 

 

 

 
三養基・神埼地区 中総体・ 
佐賀県吹奏楽大会選手推戴式   

７月の三養基･神埼地区中学校総合体育大会

(一部は県大会)と県吹奏楽大会を前に、６月２１

日(水)選手推戴式が保体部により行われました。 
式では、各部主将の決意表明と吹奏楽部の激励

の演奏、そして代表主将が選手宣誓をしました。

どの部員の表情もきりりと引き締まっており、各

部の目標に向かっての気合が感じられました。 

３年生にとっては最後の夏。「最後の夏 最高

の夏」となるよう、全力を尽くすことを期待して

います。皆様、応援をよろしくお願いします！！ 

三養基・神埼地区中学校総合体育大会 

〇期日：７月１日（土）、２日（日） 

〇試合会場 

【軟式野球】１日：中原球場 ２日：三田川球場 

【ソフトテニス（女子）】中原テニスコート 

【バスケットボール（男女）】神埼中央公園体育館 

【バレーボール（女子）】上峰中学校体育館 

【卓球（男子）】上峰町体育センター 

【剣道（男女）】脊振勤労者体育館 

【サッカー】三根中学校グラウンド 

佐賀県吹奏楽大会 

〇期日：７月２４日(月) 

〇会場：佐賀市文化会館 

社会体育出場競技  

〇水泳 〇空手道 〇柔道 

〇バレーボール   

命を守るために！ 
避難訓練（火災・不審者） 

６月は、火災の避難訓練と不審

者からの避難訓練を行いました。 

災害等は、生徒一人の時に遭遇

するかもしれません。そんな時、

訓練をしておくと、少しでも冷静

に対応することができると、消防署の方も防犯ア

ドバイザーの方も、生徒に伝えていらっしゃいま

した。 

実際に、代表の生徒が、消火器を使って消火作

業をしたり、不審者につかまれた時に逃げる動き

をしたりし

ました。 

生徒と職

員とで、い

ざという時

を真剣に考

えた時間と

なりまし

た。  

校長 有馬 ゆかり 第５号 令和５年６月２８日(水)

（（（（（が４.  .（ ） 学校教育目標  「 三根中学校に誇りを持つ生徒を育てる ～自主・自律・寛容の態度形成を通して～ 」 

生徒会スローガン「日進月歩  ～日々進化し、支えあいながら、お互いを高めていく三根中生～」  

選手代表 野球部主将による力強い選手宣誓 

校舎からグラウンドへ避難後、 
消防署員の方の指導で、消火訓練 

防犯アドバイザー（右２名）が 
不審者から逃れる技を生徒へ伝授 

不審者（中央）を生徒のいる場所へ行かせず、
警察到着まで時間を稼ぐため、刺股や椅子で 



令和５年後期 生徒総会 
一人一人が「考動」する生徒に 

 ６月１５日、生徒総会を開き、全校生徒で、

令和５年後期の生徒会活動を協議しました。生

徒会は、学校生活がより楽しく過ごしやすいも

のになるよう、生徒たち自身で考え、決定し、

実践していきます。 

 総会は、３年生の議長２名の進行のもと、各

部から提案された７月から１２月の目標や活動

内容に対して、フロアの生徒から質問や提案が

出され、提案が具体的になったり、よい見直し

ができたりしました。 

 当日は、青少年赤十字（ＪＲＣ）の登録も行

いました。ＪＲＣは、活動する際、「気付き・考

え・実行する」という態度を目標としていま

す。ＪＲＣの一員である三根中生には、生徒総

会で決めたことを実行しながらも、学校生活の

課題に気付き、「これでいいのか？」と考え、仲

間とよりよい活動を「実行する」ことを目指し

てもらいたいと思っています。そういう思いを

込めて、生徒総会の最後に生徒たちへ、「“行

動”から“考動”へ」という話をしました。 

“考動”を意識することで、三根中生徒会が

スローガンとして掲げている「日進月歩 ～

日々進化し、支え合いながら、お互いを高めて

いく三根中生〜」が実現することでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

人にやさしい町に 
認知症キッズサポーター養成講座 

５月３１日、２年生は「認知症」について講

座を受け、町で認知症の人が困っていたら、ど

ういう声かけをすればよいかを学びました。 
講座では、みやき町は３人に１人が高齢者で

あることや、認知症の人の気持ちについて教え

ていただきました。講座を受けた一人一人が

「認知症サポーター」。認知症の人だけでなく、

誰に対しても「思いやり」の心を大切にしてほ

しという願いで講話は締めくくられました。 

高齢者の特徴や認知症の基礎知識を学びました。
認知症の人の不安な気持ちも理解しました。 

フロアから質問や意見が出されました 

議長２名が、テキパキと進行をしてくれました 

認知症の人にどう接すればよいか…… 
生徒も実際に演じてみました 

地区懇談会へのご参加、 
ありがとうございました！ 

コロナ禍で３年間中止していた地区懇談

会を、６月２３日(金)に開催しました。 

１５地区の各会場にお集まりいただき、

小中学校の状況や地区の様子について、情

報交換しました。今後、さらに地域と学校

とが連携していきたいと思っています。 

どうぞよろしくお願いします。 


